

## AUTOUR DE JEAN-FRANCHOIS



Dès son plus jeune âge dans les rues du faubourg, Jean-françois a eu Collioure à cœur.

Militant acharné pour les droits de l'anchois, il n' a eu de cesse d'allier son activisme au développement et au rayonnement de Collioure.

Son amitié avec les stars VIGATANE BOY, SARDANE GIRL et LADY GAGA entre autres y a beaucoup contribué.

Très tôt, il crée le CAC, Collioure Anchois Club puis suivront l'UCLA Université Collioure du Libre Anchois.

le 1er Régiment d'Anchois Mariniers et le Collioure Life Saving Club.

On lui doit également la tenue de grands événements tels que

le MONDIAL du TATOUAGE de 1928

le CONTEST INTERNATIONAL DE CHIFUMI

le 1er FESTIVAL de BUCHERONNAGE STYLE